

MAX

Nun, ich bin der Dritte der neuen Schülersprecher, der Max Gathemann. Ich bin mittlerweile in der Klasse 10a und vorrangig für unsere Jüngeren (5.-7. Klasse) zuständig, das heißt jetzt aber nicht, dass ich für ältere Jahrgänge kein offenes Ohr habe.

Bereits zum dritten Mal habe ich mich zur Wahl der Schülersprecher gestellt. Ich bin vor allem daran interessiert, mit euch in den kommenden zwei Jahren alles, was euch auf dem Herzen liegt, zu ändern, zumindest werde ich es versuchen! Wenn ein guter Kontakt zwischen den Klassen- und Schülersprechern besteht, können viele Dinge in eurem Sinne positiv beeinflusst werden. Ihr wurdet zum Klassensprecher gewählt, damit ihr mit uns zusammenarbeitet.

Daher bitte ich euch bei Problemen nicht auf irgendwelche Sprechzeiten zu warten, wenn ihr Sorgen oder Anregungen oder was auch immer habt, kommt einfach in der Pause auf mich zu. Insgesamt hoffe ich,



dass wir zwei erfolgreiche Jahre bewältigen, in denen wir alle kleinen und großen Probleme meistern.